
＜愛光学園同窓会＞ 

 

令和 6 年 11 月 常任理事会 議事録 

 

〇 開催日時 ： 令和 6 年 11 月 13 日（水） 18：30～19：35 

〇 開催場所 ： 愛光学園ドミニカンセンター、ZOOM ミーティング 

〇 出 席 者 ： 別紙  計 21 名（会場 7 名＋ZOOM 14 名） 

〇 司   会 ： 森元 志郎 事務局長 

〇 議事録署名人 ： 村上 聡 監事、伊藤 篤司 理事 

〇 議事録作成者 ： 森元 志郎 事務局長 

 

 

 Ⅰ．会長挨拶 （相談役） 

    皆様ご参集ありがとうございます。会長がおられないということですが、先月、同窓会 

総会が終わったばかりということで、今日は協議事項もあまりなさそうなので出来る 

だけ短時間で済ませられたらと思います。皆さんよろしくお願い致します。 

     

 

Ⅱ．協議、報告事項 

１． 同窓会総会総括 （担当副会長） 

*10月 19日 令和 6年同窓会総会総括 

⚫ 懇親会人数 

・出席予定者 195 名 ・当日出席者 10名 ・当日欠席者 5名 

・最終出席者 200 名（うち来賓 20 名、学生 15名、講演会までの出席 2名） 

⚫ 会費収入 

 ＠7,000 円×163 名=1,141,000円・・・当日ホテルへ入金済 

⚫ ANAクラウンプラザホテル松山 支払 

 内訳 懇親会費他一式 - 10/19入金分 = 差引支払合計 665,800 円  

⚫ ウェビナー費用・・・77,000 円 （昨年度ウェビナー費用・・165,000円） 

⚫ 物品販売売上・・・・合計 38,000円 

*2024 愛光学園同窓会 総会・講演会・懇親会に寄せられたご意見 

⚫ 開宴後各期のテーブルの札を最後まで残して欲しい → 来年検討 

⚫ 蔵元同窓生の日本酒を出してほしい 

⚫ 総会・講演会の質問タイム「マイク回し」の係は決めておいたほうがよい 

⚫ 講演演者さんの講演スタイル（着座・立ったまま等）を事前に聞いておき 

  必要な備品（机、ホワイトボード、PC 環境など）を事前に準備しておくと良い 

⚫ 当日エントリー（今年は 15 名）ではなく事前エントリーをしてもらう方法の 

検討 



*同窓会事務より 

⚫ 当日受付の方のお席のご案内を委員会の方等、どなたかにしていただけたら 

スムーズだったかな？と思いました。 

⚫ 各期テーブルがどこかの問い合わせが多かったため、入り口などに拡大コピー 

した配席図を貼らせてもらえたら皆さんも分かりやすかったかな？と思います。 

       （事務局長） 

⚫ 事後になりましたが、他の地区・支部総会に合わせるということで、学生参加者

の参加費を無料にしました。人数としては 15 名でした。来年からは、学生無料

というアナウンスをしっかりして、学生の参加者を増やせていければと思ってお

ります。 

⚫ 各地区・支部の皆様におかれましてもご出席ありがとうございました。 

多くの皆様のご出席で昨年以上の参加者がございました。また会場の都合で 

来年の日程もほぼ決まりつつあります。現在のところ、2025 年 10 月 18 日(土)

を予定しております。 

 

２． 理事会  （事務局長） 

 これまで、各地区・支部の紹介、報告、発表につきましては、これまでの慣例で 

 地区・支部の発足順になっていたようですが、全国を網羅できましたことから、 

 今後は、北から 北海道地区 → 東北地区 → 関東地区 → 中部地区 → 京滋の会 

 → 関西支部 → 中国地方支部 → 九州地区 → 沖縄支部 の順にさせて頂きます。 

   

３． 「同窓会データベース」事業について （担当副会長） 

 *資料に沿って説明しました。 

 ① 報告事業 

(1)現状 

・10月 31日、システム本稼働開始。 

・11月 1日、会員に案内文書発送(11,062 通)。 

・11月 5日から、本格的に利用が開始された。 

・11月 13日、15:00 現在  アカウント登録者：996名 

（仮 ID、仮パスワードで本アカウントを登録した人） 

プロフィール登録済：847 名（実際に自分のデータを登録した人） 

問い合せ件数：70件 

（問い合せ窓口メアド 47 件、事務局メアドあて 13 件、電話 10件） 

                 (2)会費入力状況との関連  

・クレジット決済の申込数  

2023 年 11月 5日〜2023年 11 月 13日 ： 9件 

2024 年 11月 5日〜2024年 11 月 13日 ： 43件 

 今回の事業が、同窓会費納入率向上に役立っていると思います。 

・その他 (11月 1日〜11月 13 日) 振込 13件、コンビニ 19 件、郵貯 47件 



(3)広報について 

・各地区、支部あての広報依頼文書作成  

        ② 審議事項 

(1) 機能追加について 

・各期理事への権限付与 

・各地区・支部の連絡先のリンク作成 

・逝去者の表示 

→ 追加機能明細、見積書、それぞれ原案書通り承認されました。 

        ③ その他 

          同窓会費のクレジット決済の自動課金（10月 15日課金）について説明が 

ありました。  

（相談役） 

・今年度から 10期生が、会費免除になっています。ところが 10期生の方々に 

その案内が届いていないようでした。来期は 11期生でその案内は期内でします 

が、これから、会費納入のお願いをする時、「何期以上は会費免除になっておりま 

す」と明記してあげたほうが、親切であると思います。 

   → 今後、来年度から具体的に期の数字を入れてご案内したいと思います。 

 

４． 学生参加費補助について （事務局長） 

・各地区・支部同窓会活動につきまして、それぞれの同窓会総会における学生参加 

者については、毎年の補助金支給に反映して参りました。ただ、各地区・支部同窓 

会におかれましては総会以外に学生を対象とした様々な活動をされていて、これ 

らに対する補助のご要望がございました。そこで、今後は活動内容、学生参加者数 

等の実績をもとに申請書を提出して頂き、常任理事会で協議することに致します。 

 

５． 五百木元校長先生のお別れの会について （事務局長） 

・愛光中学・高等学校３代目学校長 五百木誠也 様が 10月 23日(水)にご逝去され 

ました。ご葬儀は五百木家にて 10月 25日(金）に滞りなく執り行われました。 

同窓会からは、同窓会会長と事務局長が参列し、供花とご香典をお供えさせて 

いただきました。 

12月 21日(土)に愛光学園「文化会館」にて「故 五百木誠也 第三代校長お別れの 

会」が開催されます。各期理事、常任理事、準支部、各主要任意団体の代表者の 

皆様には、お別れの会のお知らせ・出欠葉書が、届きました。（11/22） 

同窓会の対応として お知らせ文書に細かくありましたので、それに従います。 

 

６． 各地区・支部間交流補助金について （事務局長） 

・昨年度決まり、「支部規程」に明記されました各地区・支部間交流補助金につき 

まして、10月 11日 各地区・支部の会計口座にそれぞれ 10万円を振込みました。 

  



７． 卒業 50 年同窓生の卒業式への招待について （事務局長） 

・来年、第 17 期生が、卒業 50 周年を迎えられます。他の学校でもやっているとこ 

ろもあり、卒業 50周年を向かえた同窓生を卒業式に招待してもらえたらどうか 

という話です。この招待を定例化して学校側に受け入れをお願いしてはどうかと 

いうことで、理事長、校長にお願いしておりました。学校の方としても前向きに 

考えていただけるということでしたので、今回、担当教諭に調整をお願いし座席 

の確保等、問題はないとのことです。これについては同窓会の活動ではなくて、 

本学(学校)の方から招待していただくという形になっております。。 

・以上のことを進めていましたところ、17 期生の方々から、他のイベントを用意し 

ておりますので、ご招待されても殆ど参加者は見込めそうにないとのことでお断 

りされたいとのことでした。 

（相談役） 

・卒業生として招待される場合について、多少の誤解もあったかもしれません。 

当事者の方々に前もって、詳細を説明しておいた方が良いと思います。 

       → 時間的にもまだ余裕もあることから、再検討致します。 

          

８． 理事への「常任理事会議事録」送付について （事務局長） 

・各期理事の方から常任理事会の議事録をアップする前に、理事にメールして 

欲しいとのご要望が、ございました。 

 → 同窓会ホームページにアップする前に「議事録 HP」を送信させていただきます。 

        

９． その他 

 * 広報委員会  （事務局長） 

        ・インテルノス冬号（来年 3月発行予定） 同窓会通信執筆者 

 24期 外交官・駐ウガンダ大使 佐々山 拓也（ささやま たくや）氏 

       * 37期理事：城戸輝仁様から河野雄一郎様へ変更 （事務局長） 

             * 第 12回九州地区同窓会総会 （九州地区副代表） 

         11月 16日（土）ソラリア西鉄ホテル福岡にて 60名を超える出席者で 

         開催予定です。お待ちしております。よろしくお願いいたします。 

       * 第 1回東北地区同窓会 （東北地区代表） 

         11月 23日（土）「田なか屋本店」にて開催予定です。 

         学校から 3名、同窓会から 2名のご来賓を含めて総勢 30 名程の出席者の 

         予定です。第一回ということで不慣れな中で、まず集まって会を開催する 

         ということを最優先に準備を進めているところです。どうぞよろしくお願い 

致します。 

* 第６回バンコク ASEANN 同窓会 （事務局長） 

  任意の会ではありますが、 

  11 月 23日（土）バンコク「隠れ家 離れ」にて開催されます。 

  タイ、ベトナム、シンガポール、日本から、約 20 名が参加予定です。 



* 愛光学園同窓会関西支部及び関西愛光医歯会 （関西支部会長） 

「忘年会・医療講演会」を「第一サニーストンホテル」で開催予定です。 

                  「医療講演会」12月 7日（土）17：00開会 

          「忘年会」  12月 7日（土）18：00 

          11 月 12 日 同窓会ホームページに掲載しておりますので。参加希望の方は、 

          ホームページの連絡先から、お申し込み下さい。 

       * 京滋の会ハイキング＆忘年会 （京滋の会代表） 

         12月 14日（土）に京都で開催予定です。 

          13:00 に出町柳駅に集合、叡山修学院から萬寿院、詩仙堂を通ってハイキング 

          をします、夕方 18:00 から聖護院御殿荘で忘年会を開催することにしており 

ます。参加費は。一般 7,000 円、学生 1,000 円です。 

         ・またご案内させていただきますが、京都にお越しの方は、ご参加いただいたら 

と思っております。よろしくお願い致します。 

       * 中部地区同窓会 （中部地区代表） 

  ・忘年会を予定していましたが、参加者の関係で、年が明けて新年会に 

   しようかと計画中です。 

* 中国地方支部同窓会 （中国地方支部幹事） 

  12月 14日（土）に岡山で忘年会を 20 名ぐらいの参加者で開催予定です。 

  ただ、当初期待していた学生参加者がいないため、どうしたら学生を掘り起こ 

せるのかが課題です。 

* 沖縄支部同窓会 （沖縄支部会長） 

  11月 9日に「那覇文化芸術劇場なはーと」にて、沖縄出身の同窓生 ピアニスト 

中村伸さん(52期)と松山出身オペラ歌手木原理菜さん(54 期)のピアノと歌の 

コンサートが開催されました。コンサート後、沖縄支部同窓会有志で打ち上げ 

の懇親会も開催し盛り上がりました。ご報告まで。 

* 北海道地区同窓会 （北海道地区代表） 

   12月 7日（土）に忘年会を開催予定です。 

* （事務局長）1期：池本勲様（令和 6年 7月 14日ご逝去）の奥様からの同窓会に 

ご寄付がございました。越智会長からお礼のメールを送りました。 

 

 

 

 

 

  

 

以上、常任理事会議事録について 議事録署名人が確認致しました。 

議事録署名人      村上 聡      ［確認日：令和 6 年 12 月 3 日］ 

議事録署名人      伊藤 篤司     ［確認日：令和 6 年 12 月 3 日］  


